



Convocan los primeros juicios por las oposiciones de administrativos

■ R.R. / WORD

SALAMANCA. La Usal no se enfrentará hasta octubre de 2016 a los primeros juicios por las controvertidas oposiciones para 31 plazas de auxiliar administrativo, celebradas en 2014 y que originaron movilizaciones de protesta de parte de los más de 3.200 aspirantes que concurrieron a los exámenes. Por de pronto, para el 4 de octubre del próximo año ha sido convocado un juicio, fruto del recurso contencioso administrativo que presentó una de las opositoras perjudicadas.

Algunos de los recursos tramitados han sido elevados a título individual, aunque también se ha formalizado una demanda colectiva rubricada por 26 opositores.